

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Applaus, Applaus beim adventlichen Abend der Hessenwaldschule

Weiterstadt (Lör) Adventliche Stimmung, Ausstellungen, Musik, Theater, Einblicke in den Unterricht und Informationen in Hülle und Fülle erwarteten die zahlreichen Besucher am Abend der offenen Hessenwaldschule. Die zahlreichen Besucher strömten in die vorweihnachtlich geschmückte Kulturhalle, wo ein Adventsmarkt auf sie wartete. Hier duftete es nach leckeren Waffeln, Plätzchen und dem Weihnachtspunsch des Fördervereins. Auch Adventskränze waren zu haben.

Schulleiter Markus Bürger und sein Stellvertreter Stephan Wüst stellten das schülerorientierte Konzept vor. „Jeder Schüler wird individuell gefördert“, so der Schulleiter. Schülersprecherin Lisa Hickler hieß die zahlreichen Besucher willkommen und ertete anerkennenden Applaus.

Wie bunt und lebendig das Angebot der Hessenwaldschule ist, war unübersehbar. Die Hessenwaldtrommler und die Schulband, die Jonas Oberle betreut, beeindruckten die Zuhörer. Michael Krnsniks Musik-Mix-Schüler*innen präsentierten gleich vier Songs.

Darüber hinaus luden Mitmach-Stationen zum künstlerischen Tun und zum Jonglieren ein und verblüfften chemische und biologische Experimente. Eine Ausstellung entführte ins Mittelalter, eine weitere stellte das digitale Ich ins Zentrum.

Wer sich austauschen wollte, war im Café Polyglotte bestens aufgehoben und konnte sich auch in der gut ausgestatteten Bibliothek aufhalten, die Pia Greifenstein leitet. Sportlich ging es rund um die Tischtennisplatten in der Sporthalle zu. Besonders gefragt war das leckere Mensaessen. Am Ende waren alle Töpfe und Teller leer.

Anerkennenden Beifall gab es zuhauf und er war selbstredend. Den passenden Song der Sportfreunde Stiller zum rundum gelungenen offenen Abend der Hessenwaldschule stellte Tobias Wayand in Gebärdensprache vor: „Applaus, Applaus!“



Bild Bibliothek: Von der guten Ausstattung der Bibliothek überzeugten sich die Besucher des offenen Abends. Alle Fotos Peter Tanke



Bild Eröffnung: Volles Haus bei der Eröffnung des offenen Abends der Hessenwaldschule.



Bild Markus Bürger: Schulleiter Markus Bürger, Schülersprecherin Lisa Hickler und stellvertretender Schulleiter Stephan Wüst eröffneten den Abend in der Kulturhalle der Hessenwaldschule.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Bild Tombola: Zineb Oued Lahrouch von der SV gibt die Tombola-Gewinner bekannt.

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrex on Facebook](#)

[Powered by Contrex® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)